



DAB à la centrale nucléaire de Tihange

Création : vendredi 12 octobre 2018 15:30

On a beaucoup parlé ces derniers jours du déploiement du personnel DAB à la centrale nucléaire de Tihange.

Vous aurez remarqué que le SNPS a même envoyé un message clair et a pris des mesures dans le cadre de ce dossier complexe.

Le 10 octobre 2018, le SNPS et d'autres partenaires sociaux ont soumis un préavis de grève au Comité de négociation des services de police.

Le point essentiel défendu par le SNPS est le démarrage du projet avec 100% du cadre prévu afin de pouvoir assurer un équilibre sain entre vie privée et vie professionnelle.

Nous exigeons également que les moyens nécessaires (armement, tenue, équipements, matériel, infrastructures) soient présents.

Votre syndicat ne s'oppose pas non plus à l'introduction d'un horaire de 12 heures contrairement à ce que certains laissent croire. Au contraire, dès que toutes les conditions seront remplies et que l'autorité aura mis en oeuvre les mesures de prévention adéquates, nous donnerons bien évidemment notre accord.

Le gouvernement a écouté nos demandes.

La capacité en personnel à Tihange sera portée à 100% dans les prochains jours.

Le 25 octobre, il y aura un comité spécial de concertation supérieure sur l'ensemble du dossier. Nous y serons présents et continuerons à défendre vos intérêts.

Les syndicats ont activé le préavis de grève mais se sont engagés à ne rien entreprendre avant le 25 octobre pour donner une chance au dialogue social.